

20.09.2002 - 14:24 Uhr

Le système de dosage sera enfin supprimé

Berne (ots) -

L'Association suisse des transports routiers ASTAG considère que la réglementation du trafic qui sera introduite le 30 septembre 2002 sur la route du Gothard représente une chance pour atténuer la situation intolérable qui y règne. Le système de dosage inapproprié, dont les conducteurs, transporteurs, automobilistes, riverains et les milieux économiques ont eu à pâtir dans une large mesure, sera enfin supprimé.

L'ASTAG collabore à l'élaboration du nouveau système dit du compte-gouttes et au traitement privilégié du trafic suisse à destination du sud. Notre association met à disposition un autocollant de 25 centimètres carrés afin de pouvoir identifier rapidement et simplement les véhicules du trafic à destination du sud. Cet autocollant avec un "S" jaune sur fond rouge coûte FRS 5.-. Les membres de l'ASTAG le recevront gratuitement.

Nous collaborons de manière constructive et allons voir comment ce nouveau système fera ses preuves pratiques. Le président de l'ASTAG Carlo Schmid-Sutter a constaté lors de la séance du Comité central du mercredi passé que les éventuelles lacunes allaient être signalées immédiatement afin qu'on puisse les éliminer au plus vite.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Beat Keiser
Porte-parole vis-à-vis des médias
Weissenbühlweg 3
3007 Berne
Tél. +41/31/370'85'70
Mobile +41/79/653'89'35

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100020438> abgerufen werden.